

切磋琢磨(せつさてくま)

後川内中学校だより 第2号

令和4年5月27日(金) 文責:校長 鎌田浩二

家庭科の先生です。

6月から家庭科を担当する先生を紹介します。瀬戸口美智子(せとぐちみちこ)先生です。お名前を聞かれてビックリされた方もいらっしゃるかもしれません。後川内簡易郵便局長をされています。そして、朝は交通指導員として交差点で登校指導をされています。よろしくお願いいたします。

タブレットPC等活用

本校では、タブレットPC等を活用した授業に取り組んでいます。授業以外に、昨年度の後半から生徒会主催の「中央・専門委員会」においてタブレットPCを使って、「オンライン会議」を行っています。まさにこれからの時代を生きていく世代の姿だなと感じました。



交通安全教室・風水害避難訓練

4月末に「交通安全教室」と「風水害避難訓練」を行いました。これから梅雨や台風がやってくる時期に入ります。登下校時や自転車に乗っている時等、周りの状況をしっかりと判断して行動してください。まずは、自分の身は自分で守ることを心がけましょう。1月の「新燃岳を考える日」では、実際に保護者の方々に学校までむかえに来てもらう計画になっています。ご協力をよろしくお願いいたします。

平成8年度卒業生厄払い祈念

平成8年度卒業生のみなさまから厄払い祈念の寄付をいただきました。生徒のために有効に使わせていただきます。ありがとうございました。



読み聞かせが始まりました

5月12日(木)から「読み聞かせ」が始まりました。朝の時間、1ヶ月に1回、「フルーツバスケット」(地区

の読み聞かせボランティア)の方に来校して頂き読み聞かせを実施しています。1年間、よろしくをお願いいたします。みんな、熱心に聞いていました。



P T A 奉仕活動

5月15日(日)、合同運動会前の奉仕活動を行いました。コロナウィルス感染拡大防止のため、準会員のみなさまを除き、正会員と児童生徒そして職員での作業となりました。曇り気味で作業をするには絶好の天気でした。当日は、ローダーやダンプ等の重機も準備していただき、効率よく作業が進められ短時間で終了することができました。本年度もテントの設営もしていただき、大変助かりました。ありがとうございました。



小中合同運動会

5月22日(日)、小中合同運動会を開催しました。『一致団結



~39人の力でつなげよう感動の道へ~』をスローガンとして小中合同で取り組みました。コロナウィルス感染拡大防止のため、来場者を制限したり、プログラムを縮小したりしました。綱引きでは綱にポイントをつけ、そのポイントを生徒が握ることによって密になることを避けて実施しました。また、団技はみんなが楽しめる団技を生徒が考えました。笑顔がたくさん見られる運動会でした。また、保護者のみなさまには綱引きの準備やテントの片付け等していただき、ありがとうございました。

今後の行事(変更になることがあるかもしれません。)

- | | |
|---|--------------------------|
| 6/ 1 (水): 特別校時程(町一貫教育研修) | 6/ 3 (金) 救命救急研修、英検 |
| 6/ 4 (土)・5 (日) 地区総合陸上大会 | 6/ 8 (水) 中中連携 |
| 6/11 (土)・12 (日) 地区総合ソフトテニス競技 | 6/16 (木)・17 (金) 第1回校内テスト |
| 6/22 (水)・23 (木) 学力診断テスト(3年生) | |
| 6/30 (木)・30 (金) 農業体験学習(1年生)・職場体験学習(2・3年生) | |

独り言 ぜひ、ホームページもご覧ください。

5/22(日)の小中合同運動会、ご協力ありがとうございました。私にとって教員生活最後の運動会が後川内中学校でよかったと思っております。ちょっとスペースがなくなってきました。次回、独り言を聞いてください。